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平成２６年度定期総会を開催！ 
平成２６年４月１２日(土)午後６時から夜市公民館で、地元議員の土屋市議、金

子市議と村岡戸田地区自治会連合会長、藤井夜市地区コミュニティ推進協議会

長を来賓に迎え、平成２６年度定期総会を開催しました。 

総会では、６つの活動方針を決定しました。 

【活動方針】  

 １ 戸田駅を中心とした活動を継続する 

 ２ 「道の駅ソレーネ周南」を拠点とした活動に新たに 

取り組む 

 ３ 西徳山の発展を目指した新たな活動に取り組む 

 ４ 交流・研修・広報活動に取り組む 

 ５ 組織を拡充し拡大する 

 ６ 他の諸団体と連携し効果的な活動を展開する 

 また、役員改選を行い、神本康雅会長、石田詔夫副会長を選出しました。総会

終了後、懇親会を行い、今後の展開を語り合いながら大いに盛り上がりました。 

「道の駅ソレーネ周南」オープン！ 
平成２６年５月１７日午前１１時３０分、江

島参議院議員、村岡県知事、木村市長等

のテープカットで、「道の駅ソレーネ周南」

がオープンしました。オープンを記念して、

餅の配付や地元の皆さんによるステージイ

ベントが行われました。 

 

テープカット風景と大賑わいの野菜コーナー 

 

 



 

 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

とれたて市場「ゆーとぴや」はその役目を終え、撤去されましたが、跡地活用などＪＲ戸田駅前広場

の整備について昨年９月、西徳山まちづくりの会として、周南市の木村市長に要望書を提出しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「とれたて市場ゆーとぴや」が役目を終える 

                          平成２５年９月吉日  

周南市長 木村 健一郎 様 

西徳山まちづくりの会 

要 望 書 

“ＪＲ戸田駅前広場について”  

 ＪＲ戸田駅におきましては、平成６年１２月の無人化により駅前広場の防犯上の問題が懸念される中、

地元において懇談会や協議会を組織して市と地元が一体となってＪＲ戸田駅周辺整備に取り組んできま

した。 

そうした経緯のもと、平成１８年１０月戸田駅前トイレ、平成２１年２月に駅前広場が整備され、３地区の

玄関口にふさわしい整然とした駅前広場になりました。その後、道の駅実証店舗「とれたて市場ゆーとぴ

や」が設置され、現在に至っております。 

 また、道の駅「ソレーネ周南」のオープンが来春予定されていますが、それに伴い道の駅実証店舗「と

れたて市場ゆーとぴや」は閉鎖されることと聞いております。 

 つきましては、会の活動の一環で以前から「花の駅」をめざして花壇の整備管理や草刈りなどを行って

おり、今後においてもＪＲ戸田駅前広場は、３地区のコミュニティ、交流活動の拠点であることには変わり

ないものと考えておりますので、今後のＪＲ戸田駅前周辺の活性化を踏まえ、当面下記の件について整

備をお願いするものです。 

記 

(1)イベント広場の一部として整備をお願いします。 

  ①実証店舗跡地の整地 ②実証店舗隣接の空地整地 ③電気設備(配電ボックス、電柱)の移設 

(2)公園の一部として整備をお願いします。 

  ①水飲み場の設置  ②下水道菅の設置 

(3)花壇の管理用として水道設備の整備をお願いします。 

  ①水道ボックス ２ヶ所  ②水道管の延長 ２ヶ所 

平成２０年１０月１２日、「とれたて市場ゆーとぴや」が、道の駅実証店舗として戸田駅前に開設され、地元農

産物などの直売がスタートしました。開設以来、ここを訪れるお客さんは後を絶たず、平成２６年５月１１日、多く

の方々に惜しまれつつ、目標とした役目を終えて閉設となりました。 

開設期間中は、多くのイベントが企画され、夏には地域の特

産物「自然薯（じねんじょ）」をプレハブ店舗周りに植えることで

「緑のカーテン」を作り出し、目に優しく、環境にも配慮されてい

ると話題になり、ニュースにも取り上げられました。 

これからは、「とれたて市場ゆーとぴや」で得られたアイデア

が、５月１７日にスタートした道の駅「ソレーネ周南」で活かさ

れ、より一層地域の拠点として発展していくよう、私達も盛り上

げていきたいと考えています。 

周南市長に要望書提出  

今は懐かしい  

  店内風景 

 



 

 

 
 

道の駅の出店者をシリーズで紹介します。１回目の今回 

は、物販施設の１～４の美味しい所を取材しました。 

 
 
 

シリーズ 『ソレーネ周南 探訪』…その１    

 

 

１．酪農家であり、（牛）乳を何より大切に思っています。

母牛の子牛への牛乳を人が「いただいている」…その

感謝の気持ちを込めて、ｔｉｔｉ（チチ）と名付けました。 

２．毎朝搾った牛乳をソフトクリームミックスに加工して、

世界一と言われるイタリアのカルピジャーニ社のマシ

ーンで作っているソフトクリームです。 

３．国道２号を利用する方の憩いの場になってほしい。 

４．新鮮で搾りたての甘味があって、さっぱりとした牛乳

で作ったカルピジャーニのソフトクリームを食べに来て

下さい。 

 

 

１．ビストロとは“大衆食堂”の意味で、そこに行け

ば いろいろな商品が提供させていただける、と

いうところから名前をつけました。 

２．鹿野ファームの和牛・豚肉・加工品等自信の商

品を一手にとり扱っています。 

３．地域密着・地産地消の理念が当社とマッチして

いる為ソレーネ周南の１テナントとして頑張りた

い。 

 

 

 

 

１．地元の方々には親しみ易く、又来場者には“ほのぼ

のさ”が伝わるようにと思い命名しました。 

２．うどんの麺は、地元の製麺所と何度も試作を重ね、

完成させた自信作です。むすびの米を始め全て地元

産を使っています。安心安全で美味しいものを提供し

ます。 

３．何度も訪れて頂ける道の駅を目指して欲しい。出店

者全員の販売サービス意欲は高く、さらに高める為に

施設の充実や連携機能を高めてほしい。 

４．周南市社会福祉協議会の経営店で、長年の食堂・

売店経営の実績を生かし、利用者サービスと社会貢

献を目指します。 

１．味美 … あじよし 

２．ソフトクリームと大判焼き・たこ焼き。特にお好み

焼き風のシーフードを一度お試しください。 

３．国道２号で初めての道の駅であり、全国のドライ

バーのオアシス的存在になればと思い、その手助

けが少しでも出来ればと思います。 

４．美味しいソフトクリームと大判焼きどうぞ召し上が

って下さい。 

 

 
 

 

 

 

 

質問 

１．店の名前の由来 

２．一番の売りは？ 

３．道の駅ソレーネ周南へ

の思いについて 

４．アピールしたいこと 

 

 



 

 

今年も苗づくりを始めました。花の種類は マリーゴールド、ひまわり、日々

草、サルビアの四種類です。 

育苗用の用土にピンセットで一

粒ずつまき、発芽するまで乾燥させ

ないように管理し、本葉が２～３枚

出る頃にポットに植え替えます。液

肥をやりながら、ひと月後に定植し

ます。 

手間はかかりますが、芽が出

て、膨らんで、花が咲いたら、しあ

わせな気持ちになれますよ！ 

         （わたちゃん 記） 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

西徳山まちづくりの会 

ホームページ URL: 

www.nishi-
tokuyama.gn.to 

お知らせ 

西徳山まちづくりの会の全体会 
毎月第１水曜日の１９：３０から、夜市公民館で開催します。興味のある方

は遠慮なくご参加ください。 

戸田駅前の花壇づくりについて 
毎月第２、第４土曜日の夕方６時から、戸田駅前の清掃と花壇づくりを行い

ます。一緒にやりませんか。 

発行責任者 

会   長  神本康雅 

広報部長  木曽裕子 

西徳山まちづくりの会 

編集後記 

 

小麦の収穫時期を迎えて

います。この季節のことを麦

秋ともいいます。 

夜市で、地区を元気づけ

ようというボランティアグル

ープ”ＹＡＪＩ ＴＡＲＯ”が小麦

の収穫体験をしました。若

い人たちで組織され、鎌で

小麦を刈った後、近くの公

民館で小麦についての学習

会を行いました。参加した子

どもたちやお母さん方も有

意義な一日を送られたよう

です。この後、８月８日に

は、収穫した小麦を粉にし

て、パン作りの講座を開く予

定です。まず、食育から取り

組んでいこうということのよ

うです。 

このように、湯野地区、戸

田地区においても、すでに

若い人たちのグループがで

きて、それぞれ活発に活動

をしておられます。 

後に続いてくれる人がで

きたということはなんとうれ

しいことでしょう。私たちの

活動が無駄ではなかったと

いう証でもあります。今後

は、若い人たちのグループ

を大事に育てていかなけれ

ばなりません。 

私たち西徳山まちづくり

の会も、若い人たちに負け

ないように頑張っていきま

す。 

神本康雅 

戸田駅を拠点にしたウォーキング 
「てくてくウォークのＭＡＰ」づくり 

「てくてくウォーク」は、平成２４年１月１５日に第１回「四郎谷・天野屋利兵衛

のふる里を訪ねて」をスタートしてから、今年３月の「西徳山ぐる～り１周」ま

で、１１回のウォーキングを行いました。 

歴史散策、海浜ウォーク、山登り、夜市

七不思議めぐりなど、軽いウォーキングか

ら少しハードなものまで、色々なウォークを

楽しんできました。 

この間歩いた距離の総延長は１００キロ

余りになります。歩きながら見つけた西徳

山の魅力をピックアップして、みんなで楽し

めるウォーキングマップの作成にとりかか

っています。 

楽しさを共有する、友人を増やす、心と体のシェイプアップをめざす、健康保

持など、色々な目的効果が期待されるウォーキングマップ１０コースの今年中

の完成を目指しています。 

次回、「てくてくウォーク」は、秋１０月を予定しています。湯野、戸田、夜市

各支所、道の駅ソレーネ周南、戸田駅の掲示板でお知らせします。 

たくさんのご参加をお待ちしています。 

                                       （國澤 記） 

「種から育てる 苗づくり」  花いっぱい運動 

 

 
第５回昇仙峰山登りの一コマ 


